

# Patenschaftsurkunde

Hallo

Ich bin dein Patenschaf „Mia“.

Ich bin eines der fünf reinrassigen Juraschafe, in Tobias Herde und durch mein Aussehen, ein echter Hingucker. Geboren wurde ich im März 2022, nahe Schwäbisch-Hall. Dort stamme ich aus einer erfolgreichen Juraschafzucht. Aufgrund meiner typischen Juraschaffarben, also einem dunkelbraunen Fell, einem schwarzen Kopf und schwarzen Beinen, sehe ich sehr edel aus. Deshalb hat sich auch vermutlich, mein heutiger Schäfer Tobias, für uns entschieden. Nun lebe ich bereits schon seit August 2022 in Tobias Herde.



**Das macht mich einzigartig:**

Ich bin ein sehr, sehr neugieriges Schaf. Du erkennst mich an meinem etwas schmälere Gesicht. Ich schaue dich meistens ganz genau an und beschnuppere dich. Am liebsten mache ich deine Schnürsenkel auf oder knappere an deinem Reißverschluss. Pssst...ich bin Tobias Lieblingsjuraschaf. Ich trage übrigens die Ohrnummer 72.

...ich freue mich, dass du mich als dein Patenschaf ausgewählt hast.

